
EXCURSIONS
Gorée Island : English-------- 
Located off the coast of Dakar, Gorée Island is a sharp reminder of the transatlantic slave trade. 
The House of Slaves, a thoughtfully curated museum, offers a powerful glimpse into this dark 
chapter of history. As you wander through the museum's meticulously preserved spaces, you'll 
be struck by the haunting reality of the human experiences behind the statistics. One of the 
island's most striking features is the 'Door of No Return,a poignant symbol of the irrevocable 
separation from home and family that enslaved people endured. After a morning of reflection, 
treat yourself to a leisurely lunch or tea, where you can unwind and process the emotions 
surrounded the majestic Baobab trees that dot the landscape. 

Gorée Island : French 
Située au large des côtes de Dakar, l'île de Gorée est un rappel poignant de la traite 
transatlantique des esclaves. La Maison des Esclaves, un musée soigneusement conçu, offre un 
aperçu puissant de ce sombre chapitre de l'histoire. Lorsque vous parcourrez les espaces 
méticuleusement préservés du musée, vous serez frappé par la réalité saisissante des 
expériences humaines derrière les statistiques. L'une des caractéristiques les plus frappantes de 
l'île est la « Porte du Non-Retour », un symbole poignant de la séparation irrévocable d'avec leur 
foyer et leur famille que les personnes asservies ont endurée. Après une matinée de réflexion, 
offrez-vous un 
déjeuner ou un thé détendu, où vous pourrez vous détendre et traiter les émotions entourant les 



Bandia Animal Reserve English:  
Embark on an unforgettable safari adventure through Senegal's breathtaking wildlife 
and visit the renowned Bandia Conservation Wildlife Park. This incredible 1.5-hour 
game drive offers a treasure trove of native African animals, including majestic 
giraffes, rhinos, buffalo, crocodiles, monkeys, and more. 
After marveling at the incredible wildlife, indulge in a delicious lunch at a local 
restaurant. Then, take a serene boat ride across the picturesque Somone Lagoon, 
where you'll discover the fascinating creatures of the mangrove forest, set against the 
stunning backdrop of giant baobabs.

Bandia Animal Reserve : French 
Partez à la découverte d'une aventure de safari inoubliable à travers la faune 
époustouflante du Sénégal et visitez le célèbre parc de conservation de la faune de 
Bandia. Cette incroyable balade en voiture de 1h30 vous offre un trésor de la faune 
africaine, notamment des girafes majestueuses, des rhinocéros, des buffles, des 
crocodiles, des singes et bien plus encore. 
Après avoir admiré la faune incroyable, savourez un délicieux déjeuner dans un 
restaurant local. Ensuite, faites une promenade en bateau sereine à travers le 
magnifique lagon de Somone, où vous découvrirez les créatures fascinantes de la 
forêt de mangroves, sur fond de baobabs géants à couper le souffle. 



Pink Lake : English  
Explore the enchanting Lake Retba, famously known as the Pink Lake, celebrated for 
its mesmerizing color transformations from pink to purple, dictated by the intensity of 
the sun's rays. Separated from the Atlantic Ocean by a majestic dune, this natural 
wonder offers an unforgettable experience. 
Embark on a thrilling tour of the lake, navigating the dunes by quad bike, dune 
vehicle, or on the back of a camel or horse. Witness the salt seekers extracting salt 
crust from the lake's bottom using traditional tools called "djodj." Observe local 
women collecting and piling the salt along the lakeside. 

Lac Rose : French 
Explorez le charmant lac Retba, célèbre sous le nom de lac Rose, réputé pour ses 
transformations de couleur hypnotiques du rose au pourpre, dictées par l'intensité 
des rayons du soleil. Séparé de l'océan Atlantique par une majestueuse dune, ce 
merveilleux site naturel offre une expérience inoubliable. 
Partez à la découverte du lac en effectuant un tour passionnant, en naviguant à 
travers les dunes en quad, en véhicule tout-terrain ou sur le dos d'un chameau ou 
d'un cheval. Assistez à l'extraction de la croûte de sel du fond du lac par les 
chercheurs de sel, utilisant des outils traditionnels appelés "djodj". Observez les 
femmes locales collectant et empilant le sel le long du rivage. 



Joal Fadiouth : English 
Tour the historic Joal Fadiouth sites that lie on the island of clam shells. You will 
experience amazing local architecture, pristine landscapes, and the richness of a 
serere culture.
 
Joal Fadiouth : French 
Explorez les sites historiques de Joal Fadiouth, situés sur l'île unique des coquillages. 
Vous y découvrirez une architecture traditionnelle remarquable, des paysages intacts 
et la profondeur d'une culture sérère riche et authentique.

Joal Fadiouth : French 
Explorez les sites historiques de Joal Fadiouth, situés sur l'île unique des coquillages. 
Vous y découvrirez une architecture traditionnelle remarquable, des paysages intacts 
et la profondeur d'une culture sérère riche et authentique.



Fathalah Wildlife Reserve : English 
Immerse yourself in the unspoiled beauty of Fathala Wildlife Reserve, a 6,000-hectare 
sanctuary of pristine and protected forest. This untouched wilderness offers a rare 
opportunity to experience the authentic bush environment, teeming with diverse 
birdlife. 
Discover the remarkable conservation success story of Fathala Wildlife Reserve, 
where dedicated efforts have saved the rarest and most majestic antelopes from 
extinction. The reserve is home to an incredible array of wildlife, including giraffes, 
rhinos, roan, waterbuck, red colobus monkeys, and buffalo. 
For an unforgettable adventure, embark on a walking safari with lions, an unparalleled 
and once-in-a-lifetime experience that promises to leave an indelible mark.

Fathalah Wildlife Reserve : French 
Plongez dans la beauté intacte de la réserve de faune de Fathala, un sanctuaire de 6 
000 hectares de forêt primaire et protégée. Cette nature sauvage inviolée offre une 
occasion rare de découvrir l'environnement authentique du bush, regorgeant d'une 
vie aviaire diversifiée. 
Découvrez l'incroyable histoire de réussite en matière de conservation de la réserve 
de faune de Fathala, où des efforts dédiés ont permis de sauver les antilopes les plus 
rares et majestueuses de l'extinction. La réserve abrite une variété incroyable de 
faune, notamment des girafes, des rhinocéros, des antilopes rouannes, des bubales, 
des singes rouges colobes et des buffles. 
Pour une aventure inoubliable, partez en safari à pied avec les lions, une expérience 
unique et inoubliable qui promet de laisser une marque indélébile.


